
 

 
Stellungnahme CDU 
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

bezüglich Ihrer Anfrage: „Die Parksituation im gesamten und in den entsprechenden Straßen 

soll genauer betrachtet werden. Es sollte darauf geachtet werden, dass so wenig Parkraum 

wie möglich wegfällt.“ nimmt die Hochschule Darmstadt Stellung. 

 Eine gesonderte Parkraumerhebung wird von Seiten der Hochschule Darmstadt begrüßt. Eine 
Parkraumbewirtschaftung wurde bereits diskutiert, aber aufgrund von Aufwand und Kosten für 
die Anwohnenden verworfen und als nicht notwendig angesehen. Die Parkraumerhebung 
könnte auch für einzelne Straßenzüge erfolgen, ist jedoch in einem Gesamtkonzept von Vorteil. 
Speziell für die Rheinstraße mit hohem Parkplatzbedarf ist eine Bürgerbeteiligung angedacht, 
um die Anordnung der alternierenden Parkstände mit den Anwohnenden an ihren Bedarf 
abzustimmen.  
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